

～ヒップホップアーティスト マチーデフさん、晋平太さんが福生を紹介～

福生市プロモーション映像を制作中です！

福生市では、市の魅力発信を目的としたプロモーション映像を制作し、来年 1 月から公開します。

映像制作にあたっては、映画監督の福山功起氏のほか市民目線での福生の魅力を映像に取り入れるため、市民ボランティアの方にも参加いただき、企画や撮影場所の検討、撮影補助を行っていただいています。

撮影は、8月の七夕まつりから始まり、福生アメリカンハウスや国道 16 号線沿いのベースサイドストリート、国登録有形文化財の旧ヤマジュウ田村家住宅や茶室福庵で実施しています。

出演は、ヒップホップ界で活躍し、若者に人気のあるアーティストの晋平太（しんぺいた）氏とマチーデフ氏、また加藤市長や、のべ 100 人を超える市民の皆さんに出演いただきました。映像の内容は、福生の魅力を歌詞に、ミュージックビデオ風な作品になる予定です。

映像の公開は、平成 29 年 1 月から福生市メディアラボの You Tube で放映します。また、中央線トレインチャンネルなどで 15 秒版のコマーシャルも放映します。

現在、プロモーション映像の予告編を市ホームページの福生市メディアラボで放映しています。

今後の詳細は、Facebook、Twitter の特設ページにて各種情報を随時発信していきます。

詳しくは「What's Up FUSSA」を検索してください。



撮影後の記念写真



多摩川中央公園での撮影



特別出演の晋平太さん



特別出演のマチーデフさん

【問合せ】秘書広報課 電話 042-551-1529